



Culminó una nueva edición del Fustal Docente desarrollado en las instalaciones de la Expo Yerba y organizado por la Dirección de Deportes a cargo de la Profesora Marcela Coutto

Cinco equipos tomaron parte de esta edición, contando con el apoyo de gran cantidad de público que se acercó al polideportivo para alentar a sus conjuntos

La EPET N° 30 de San José se quedó con el primer puesto, desde la organización señalaron que la entrega de premios de los torneos docentes serán entregados en la Cena del Docente a efectuarse el próximo 10 de septiembre.-

